



**Alternativa Sindical de Trabajadores**  
C/ Gran Vía 40, 5-1 28013 Madrid  
Tfno.: 915271808, Fax: 915273793  
[www.sindicatoAST.org](http://www.sindicatoAST.org)  
[sindicatoast@sindicatoast.org](mailto:sindicatoast@sindicatoast.org)

**COMUNICADO**

**20-2024**

**13-06-2024**

## **SEGUIMOS SOLICITANDO RUTAS A CARGO DE LA EMPRESA PARA EL DISTRITO T Y EL CNSO ARAVACA**

El pasado 10 de abril, ASC presentó de nuevo un escrito en el Comité Provincial de Seguridad y Salud de Madrid solicitando que la empresa dotara de rutas a su cargo, tanto económicamente como en tiempo, para acceder a los centros de trabajo del Distrito T y al CNSO de Aravaca.

Pero esta petición no es nueva y llevamos desde el 2006, fecha de los primeros traslados al Distrito T, solicitando a la empresa dichas rutas para ambos centros.

Al principio basábamos nuestra petición en la falta de un transporte público adecuado, dimensionado y suficiente y el aumento considerable de los tiempos de desplazamiento a un centro de trabajo tan lejano como el Distrito T y el CNSO, que dificultaba aún más la posibilidad de poder conciliar la vida laboral con la vida familiar.

Ya entonces consideramos que el uso del vehículo propio para intentar paliar las dificultades de la falta de transporte, iba a aumentar los accidentes de tráfico en nuestros desplazamientos al trabajo.

Y así fue, con una incidencia menor en los primeros años pero que se disparó cuando los traslados forzosos al Distrito T fueron ya masivos.

Fue a partir del 2012 cuando los accidentes In Itinere en vehículo propio se dispararon, llegando a alcanzar más del 40% del total de los accidentes ocurridos anualmente en Madrid, un porcentaje elevadísimo y muy preocupante que nunca se había dado en ningún tipo de accidente y que reforzaron nuestras razones para seguir exigiendo las rutas solicitadas desde 2006 en todos los plenos del Comité de Seguridad y Salud de Madrid desde entonces.

Los accidentes de tráfico son la segunda causa de fallecimiento no natural en nuestro país, por detrás de los suicidios, y siempre hemos tachado de irresponsable la actitud de la empresa de negarse a dotar las rutas solicitadas para evitar una situación de riesgo tan grave en los desplazamientos a nuestro trabajo por su decisión de trasladarnos forzosamente a miles de nosotros a centros tan alejados y sin un transporte público suficiente.

Pero a pesar de la constante negativa de la empresa a nuestra petición, y con datos de este tipo de accidentes cada vez más preocupantes, desde ASC seguimos insistiendo en la necesidad de que la empresa dote de las rutas solicitadas, desde distintos puntos de salida de Madrid, a los centros de Distrito T y CNSO de Aravaca.

**¡LOS DERECHOS NO SE VENDEN, SE DEFIENDEN!!**

**¡LA ÚNICA LUCHA QUE SE PIERDE ES LA QUE SE ABANDONA!**



ASC ES MIEMBRO DE LA FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL